



△ モダンな東保育園

写真右・下
村長さんのあいさつと
喜びいっぱいの園児たち



（一）国民年金
 年金制度

（二）厚生年金保険

（三）船員保険

（四）国家公務員共済組合

（五）市町村職員共済組合、その他地方公務員の退職年金制度

（六）私立企業校教職員共済組合

（七）公立企業体職員共済組合

（八）農林漁業団体職員共済組合

以上八つの制度が通算されます。

昨年九月より工事を進めておりました、統合保育所(東保育園)が、資材不足、豪雪と云う困難をも克服して五月一日児童及び保護者を招いて開園いたしました。

統合保育所の建設は、村の長期総合開発計画に基づき、井隨、大原保育所及び児童館の三施設を統合して新設されたもので、一小学校区、一保育所、一児童遊園と云う極めて効果的に計画され、建設されました。児童遊園と保育所がセツトされて建設されるのは、

東保育園開園　喜びいっぱいの子供たち

東保育園開園

県内にはほとんどなく、県
青少年福祉課では高く評価
しており、厚生省の関係者
及び、県内保育関係者から

観察したいとの希望が早く
も舞いこんでおります。
開園した東保園は鉄筋
コンクリート造り一部二階

建、延六五八・五一平方米
で全館温風暖房であり、色
彩もあざやかにトンガリ屋
根及び窓は赤くぬり、屋根
は緑に、建物の周囲は純白
仕上げで、中央部の塔には

育園も建物が古く、改築の必要があり、既に用地確保が終っておりますので一年も早く改築ができるよう関係者は望んでおります。

「私は今度会社（工場）に入つて厚生年金に加入しました。國保から除いて下さい」という申し出がありま
す。その時、役場の窓口で、年金制度が多角併立している現状においては、各制度の間を移動（転職）する者について年金制度による所得保障が行なわれなくな
ったことがある方が大勢いたら、何等障害と申しますよ。

年金は“じゆず”つなぎ

印章店の店頭に、
「三文印では役場に登録
することはできません」と
いう類旨の貼紙がしてあります。が、全くそのとおりで
す。登録印鑑(印)は財産の
取得処分など、重要な
取り引きの際に使用するもの
で、あなたの行為の仲だ
ちをする重要なものです。

鑑を作れというのではありません。本村の印鑑条例で登録できないものは次のようになっています。

一、氏名、氏、又は名をそなえたもの。

二、印鑑の文字が本人の氏名と関係ないもの。

三、ゴム印、その他の弔形の印章であるべき登録するに使用する目的で作らせられた印章であれば登録することによって立派な実印となります。

印鑑登録

概要	
渦東村大字井隨444番地	
渦東村	
渦東村	
120名うち2才未満児12名	
2,110m ²	
1階	499.31m ²
2階	159.20m ²
延面積	658.51m ²
(用地買収費除く)	
1) 建築工事費	56,580,000円
2) 暖房等工事費	8,100,000円
3) 附帯工事費	800,000円
4) 設計管理委託料	3,200,000円
合計	68,680,000円
1) 国庫補助金額	15,909,000円
2) 県費補助金額	7,954,500円
3) 国庫融資額	25,500,000円
4) 自治財源	4,600,000円
特定一般財源	53,963,500円
合計	14,716,500円
○未満	23名
○3才	35名
○4才	36名
○5才	33名
合計	127名
○園長	1名
○保育員	8名
○調理員	2名
合計	11名

新潟県交通災害共済組合
昭和9年度会員記

今年も六月五日の「世界環境デー」を初日として、十一日まで環境週間が実施されます。これは、かけがえのない豊かな自然や生活環境が破壊されるのを防止し、これらを守るために行なわれる運動です。自然を愛し、美しい生活環境を将来の世代までつたえるため、一人一人が心して環境汚染を防止して下さい。

昭和四十九年慶

部落名		人口	加入者数	加入率%
井島横水遠卯五	隨方戶新田藤受上之	698 657 775 457 737 139 637	406人 272 438 241 199 36 409	58.16 41.40 56.51 52.73 27.00 28.89 64.20
大番次称今國大	原屋島名井見甲曾根南	496 342 431 183 393 199 240 58	157 150 219 91 195 159 155 52	31.65 43.85 50.81 49.72 49.61 79.89 64.58 89.65
計		6,439	3,179	49.37

お医者さんの上手なかかり方

老人医療費 受診率 一〇三%

ほれて通えば千里も一里
まことにほれると、いうこ
との心理的効果は絶大なも
のがあります。

これは単に男女の間だけ
でなく「気を病む」という
ことは、ふに落ちないなど
と疑つてはなおさらのこと
です。

「どうもあの医者のやる
ことは、ふに落ちない」など
と疑つては、お医者の方
治らなくなります。まことに
一度は、お医者さんをきめた
からには、その人を信用し
とおすべく、いでもなくしては
医者と患者のよい人間関
係も生まれず、またそれによ
る医療の効果は上がりま
せん。

そのうえで、どうしても
やり方が納得できぬ、とい
う点があるから、遠慮せ
ずに「どこそこのお医者さ
んの意見をうかがってみた
いから了解してください」と
申し出で、転医（医者を
かえる）してもやむを得ま
せん。

患者の不安な心理もわか
りますが、つきからつぎへ
と思いつきでお医者さんを
あさって歩くということだ
けはやめて、お医者さんをか
えるといふよりはあ
りません。（くらしの便利
帳より）

昨年一月より老人医
療費が無料になりました。
そのたびに検査や治療計画
はありましたが、次の点が改
正になりましたのでお知らせ
いたします。

一、国民健康保険加入の方
は請求書を提出しなくて
よくなりました。

老人医療費受給者証と國
民健康保険加入の方

民健康保険者証を窓口に
呈示して下さい。

尚社会保険加入の方は今
迄どおり請求書が必要と
なりますので、役場までお
いで下さい。

以上二点が変りましたの
で、お知らせいたします。

尚昭和四十九年度老人医
療費の扶助状況がまとまり
ました。

あなたはお医者のかか
り方は上手ですか？

◎その他いろいろな国の方策に
なります。

◎住宅や道路などの整備に
なります。

◎教育と科学技術の振興に
なります。

◎地方財政の援助に
なります。

◎その他のいろいろな国の方策に
なります。

兆九百九十四億円ですが、このうち八十九%は
これを税金一、〇〇〇円あたりの使いみち
でありますと、昭和四十九年度予算では次のよ
うになります。

私たちは、納めた税金でまわしています。

税金は、国のいろいろな仕事を通じて私た
ちの生活をより豊かなものにするために使わ
れます。

これらを税金一、〇〇〇円あたりの使いみち
でありますと、昭和四十九年度予算では次のよ
うになります。

教育と科学技術の振興に
なります。

地方財政の援助に
なります。

国民の健康や生活を守るために
なります。

住宅や道路などの整備に
なります。

教育と科学技術の振興に
なります。